



MILLONARIO PROYECTO MODERNIZADOR DE LA INFRAESTRUCTURA SANITARIA

# Recuperarán el sistema de alcantarillado en Rucapequén

**El Gobierno Regional y la Municipalidad de Chillán Viejo suscribieron un acuerdo** que permitirá entregar mantención a la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas (PTAS) y sus Plantas Elevadoras (PEAS).

**LA DISCUSIÓN**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: LA DISCUSIÓN

**E**l Gobierno Regional de Ñuble y la Municipalidad de Chillán Viejo firmaron un convenio para ejecutar el proyecto de Mejoramiento de la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas (PTAS) de Rucapequén y sus Plantas Elevadoras Asociadas (PEAS), iniciativa que permitirá recuperar la infraestructura del sistema de alcantarillado que se encuentra deteriorada por el uso.

Las obras contemplan la limpieza de las unidades de tratamiento, la reposición de componentes electromecánicos e hidráulicos en mal estado, así como la incorporación de sistemas de control y monitoreo del proceso. Además, se ejecutarán trabajos de pavimentación en el entorno de la planta, lo que permitirá mejorar el acceso y facilitar las labores operativas durante todo el año. En paralelo, las plantas elevadoras serán intervenidas mediante el recambio de equipos esenciales lo que permitirá optimizar su rendimiento general.

El Gobernador Regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, destacó la importancia de la mantención de infraestructura crítica, donde menciona que "no solamente hay que

construir obras, sino que también hay que mantener aquellas que son críticas para el bienestar y la salud de las personas. Hoy en Rucapequén estamos firmando el convenio para iniciar próximamente el mejoramiento de un sistema que hoy ya no resiste más. Es nuestra responsabilidad, junto con las vecinas, darle una buena mantención para seguir cambiándole la vida a las personas con obras que son profundamente necesarias".

Por su parte, el alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo, enfatizó la urgencia de esta intervención. "Estamos firmando este importante convenio que va a permitir conservar nuestra planta de tratamiento de aguas servidas de la localidad de Rucapequén. Queremos que sus habitantes sigan contando con alcantarillado;

a veces estas obras no parecen tan virtuosas visualmente, pero junto al Gobernador entendemos que son fundamentales. Estos casi 150 millones de pesos son una inversión necesaria porque lo que tenemos hoy es una verdadera emergencia sanitaria en el sector", mencionó el alcalde.

## Impacto en la calidad de vida

En representación de los beneficiarios, Natividad Lagos, presidenta del Comité de Desarrollo del programa Quiero Mi Barrio en Rucapequén, valoró el impacto en la calidad de vida de las 350 familias beneficiadas y señaló que "es muy importante la magnitud de este mejoramiento porque cuando el alcantarillado está en malas condiciones, todo está malo. Teníamos vecinos que siempre recla-

maban y no teníamos una explicación clara de cómo mejorar el servicio; ahora, con este inmenso aporte del Gobierno Regional, tenemos la esperanza de que nuestra calidad de vida realmente mejore".

Además, la dirigenta destacó el importante desarrollo que ha tenido la localidad en otros ámbitos gracias a la gestión conjunta, mencionando que "Rucapequén se está interviniendo harto; tenemos mejoras en el colegio para una mejor educación y convivencia, la construcción de un nuevo pozo, la pavimentación de la Población Bellavista, un estadio para el deporte y los avances del programa Quiero Mi Barrio con nuevos lugares de encuentro. Sentimos que nuestras necesidades están siendo escuchadas y acogidas con recursos concretos".

La iniciativa busca renovar la infraestructura para asegurar la continuidad del servicio sanitario.



145

millones 795 mil pesos considera el proyecto, financiado a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL), que busca asegurar que el progreso llegue a cada sector rural de Ñuble con infraestructura sanitaria digna y operativa.